

No. 51/2024

Ciudad de México, 24 de abril de 2024.

**EL PODER DE LA IGUALDAD CONDUCE A LA JUSTICIA:
MAG. GUERRA ÁLVAREZ**

Así lo planteó el presidente del PJCDMX en la conmemoración del décimo aniversario de la Comisión para la Igualdad de Género del Tribunal Federal de Justicia Administrativa.

En ese marco, la presidenta de esa comisión, magistrada Zulema Mosri Gutiérrez, aseguró que Guerra Álvarez es un “aliado” de los derechos de las mujeres.

El verdadero poder de la igualdad de género es que conduce a la justicia, afirmó el presidente del Poder Judicial de la Ciudad de México (PJCDMX), magistrado Rafael Guerra Álvarez, quien subrayó que el órgano judicial refrenda su amistad y mayor ponderación con esa causa ya que, además, es el alma de la libertad.

Al pronunciar un discurso en la conmemoración del décimo aniversario de la Comisión para la Igualdad de Género del Tribunal Federal de Justicia Administrativa (TFJA), además enfatizó que el PJCDMX participa de lleno, todos los días, para materializar el espíritu de la Ley General para la Igualdad entre Mujeres y Hombres, la Ley General de Acceso de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia, así como el Pacto para Introducir la Perspectiva de Género en los Órganos de Impartición de Justicia en México.

En ese marco, la presidenta de la Comisión para la Igualdad de Género del TFJA, magistrada Zulema Mosri Gutiérrez, aseguró que Guerra Álvarez es un “aliado” de los derechos de las mujeres, y destacó que recientemente participó en una reunión de la Comisión Nacional de Tribunales Superiores de Justicia de los Estados Unidos Mexicanos (Conatrib), también encabezada por el magistrado, en la que se destinó un apartado al tema de la perspectiva de género.

**Av. Juárez 8, Centro
Tels: 91 56 49 97
Extensión 110305
www.poderjudicialcdmx.gob.mx**

En la sede del TFJA, Guerra Álvarez comentó que vivir en igualdad genera librepensadoras, y fecunda una sociedad fértil para la vida, que es capaz de “grandísimos sueños”; planteó que la idea de que “somos verdaderamente iguales” representa un precursor hacia la libertad.

Comentó que hoy en día México es una nación que ofrece un lugar a las mujeres en todos los puestos de toma de decisiones, no como una aspiración, sino como una realidad. “Hoy las mujeres saben que todas sus posibilidades están a su alcance”, abundó.

Al destacar el rol de la Comisión para la Igualdad de Género del TFJA, dijo que esta ha sido fundamental para impulsar políticas y programas que fomentan la inclusión y la diversidad en todas las áreas, al interior del propio tribunal y en instituciones homólogas.

“Reconocemos el liderazgo de la magistrada Zulema Mosri Gutiérrez, presidenta de esta Comisión para la Igualdad de Género, y a todo su equipo de trabajo por el día a día, por los años, por las bases que han ayudado a cimentar”, expresó.

El magistrado participó en la premiación del Octavo Concurso de Dibujo Infantil *Todas y todos a favor de la igualdad*, así como en la inauguración de la exposición fotográfica *10 años de la Comisión para la Igualdad de Género*.

En el acto participaron los integrantes de la Comisión para la Igualdad de Género del TFJA, magistrada María del Pilar Azuela Bohigas y magistrados Julio Sabines Chesterking y Ernesto Grandini Ochoa; la titular de la Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas, Yuriria Rodríguez Estrada, y la secretaria de la Comisión de Igualdad de Género de la Cámara de Diputados, María de Jesús Rosete Sánchez.

Antes, el magistrado Guerra Álvarez acudió al conversatorio *Sistemas de Protección Integral de Niñas, Niños y Adolescentes. Avances y Desafíos para Garantizar su Pleno Desarrollo*, en el Senado de la República, encabezado por la senadora Adriana Jurado Valadez.

--oo00oo--